



# Los universitarios reclaman a Wert que mantenga el crédito para el Campus de Excelencia

La asociación de estudiantes Mas defiende la investigación como medida para salir de la crisis

EL NORTE

**VALLADOLID.** La asociación con representación claustral en la UVA, Mas-Valladolid, considera de gran importancia «que no se paralicen» los programas para el desarrollo de los Campus de Excelencia en las Universidades de Castilla y León, tanto en Salamanca, con el proyecto 'Campus Studii Salmantini', como en las universidades de Valladolid, Burgos y León, que de forma conjunta elaboran el plan Triangular E-3.

El portavoz de Mas-Valladolid, Javier Sancho, ha remarcado la importancia del mantenimiento de todos los programas de los Campus de Excelencia Internacional de la comunidad, asegurando que «la investigación en el ámbito educativo tiene que ser la principal apuesta de un gobierno contra la crisis, algo que parece no entender el Partido Popular».

El colectivo estudiantil exige

además a la Junta de Castilla y León que defienda ante el Ministerio de Educación los intereses de los estudiantes castellano y leoneses y que «no sucumba ante la grave denostación de la educación pública que pretende hacer el ministro Wert en España». El líder estudiantil asegura que «no se puede permitir que no se apueste por estos recursos, dado que lo que hoy no invertimos en materia educativa, en el futuro supondrá dejar de recaudar una cantidad de ingresos mucho mayor», informa Europa Press. «Ahora más que nunca, mantener los programas educativos y, en especial, los relacionados con la investigación y difusión de nuestra cultura y lengua, no puede entenderse como un gasto, sino como una inversión, por lo tanto no cabe la posibilidad de recurrir a una excusa económica por parte del Ejecutivo para no llevarla a cabo», declaró Sancho.

## Sin compromiso formal

La Junta de Castilla y León ha reconocido que el Ejecutivo regional no puede adquirir un «compromiso formal» con las universidades de León, Valladolid y Burgos para el desarrollo de su Campus de Excelencia Internacional 'Los Horizontes del Hombre' y que algunas

de las actuaciones previstas tendrán que retrasarse.

Así lo manifestó el director general de Universidades e Investigación de la Junta de Castilla y León, Ángel de los Ríos, quien dijo que, tras la decisión del Ministerio de no autorizar los créditos para desarrollar los proyectos de agregación e internacionalización de las universidades -seleccionados por un jurado de expertos en 2011-, la Junta no puede establecer un «compromiso formal» con estas universidades.

Los préstamos para desarrollar los Campus de Excelencia Internacional están parados en la mayoría de las comunidades autónomas, excepto en Madrid y La Rioja, porque no cumplen con el Plan de Estabilidad presupuestaria, según informaron fuentes del Ministerio de Educación.

Las mismas fuentes indicaron que la disposición adicional 41 de la Ley de Presupuestos de 2011 apunta que quien no se ciña al Plan de Estabilidad no podrá obtener préstamos. «De momento, solo lo cumplen la comunidad de Madrid y La Rioja», explicaron. Así, el ministerio transmitió a los rectores que el anterior departamento de Economía y Hacienda, dirigido por Elena Salgado, no au-



El rector, Marcos Sacristán; el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, y José Ángel Hermida (rector de León). :: EL NORTE

torizó a la mayoría de las comunidades autónomas la firma de los convenios para los préstamos de los Campus de Excelencia Inter-

nacional (CEI), por lo que las partidas correspondientes no han podido ser ejecutadas en el presupuesto de 2011.